
 

 

Requerimento Nº 36/2021 

 

CONSIDERANDO que, o empreendedorismo informal é uma forma de renda 

alternativa de maneira que muitas famílias mantem sua subsistência; 

 

CONSIDERANDO que, quanto mais o número de licenças liberadas pela 

prefeitura para o comercio ambulante legalizado, maior a arrecadação do município; 

 

CONSIDERANDO que, com a pandemia o número de pessoas desempregadas 

que por motivos de força maior migraram para o comercio ambulante. 

 

REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais, que se oficie ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Eduardo Boigues Queroz, requisitando-lhe as seguintes informações: 

 

1) Quantas licenças ambulantes temos no município? 

 

2) No presente momento está sendo liberadas licenças? 

 

3) Existe algum projeto para fomentar o crescimento do empreendedorismo na 

cidade? 

 

4) Quais as exigências para liberar novas licenças e regularizar os que trabalham 

na ilegalidade? 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 24 de maio de 2021. 

 

Luiz Carlos de Paula Coutinho 

Vereador - PSDB 
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